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２８年度第４回（第３１回） 

３市共同資源物処理施設整備地域連絡協議会  
日時：平成２８年７月９日 PＭ６：３０～９．００ 

場所：桜が丘市民会館    

出席者：別途(衛生組合作成議事録による) 

 

１． 序 

標題の通り平成２８年度第４回会議を開催した。 

 

２． 参考資料 

本日の会議には以下資料を使用した。 

(1) 平成２８年度第４回（第３１回） 

３市共同資源化物処理施設整備地域連絡協議会次第：H28.07.09 

(2) 懸案事項確認表（施設建設の部）：H28.07.09 

   (3) 要求確認事項リスト：H28.06.11  

(4) ３市共同資源化物処理施設建設スケジュール（案）：H28.07.09 

 (5) 小平市ごみ組成分析調査報告書（抜粋）：H28.07.09 

(6) 平成２８年度第３回（第３０回）６月１１日 

３市共同資源化物処理施設整備地域連絡協議会議事録 

 (7) （仮称）３市共同資源化物処理施設整備工事提案図書作成条件書：H28.05.14 

 

３． 議事進行 

3.1. 6.11議事録上での本日打ち合わせ確認項目 

 (1)高さ説明 

(2)重量測定 

(3)建物の説明 

(4)懸案事項説明 

 

3.2. 建設の部 

 3.2.1. ３市共同資源物処理施設整備工事提案図書作成条件書説明（片山） 

     同資料について３市側から説明された。 

(1) H28.12 ～ H31.2 ：工事期間 

H29. 5 ～ H29.7 ：解体 

H29/秋 ： 工事着工予定 

(2) 搬入車車両 ： ４ｔ車 

搬出車車両 ：１０ｔ車 

(3) 稼働時間：５H/day 
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(4) 臭気／VOC対策 

活性炭／光触媒で対応 

   (5) 計量：２回計量の実施 

(6) 回転燈の設置 

(7) 比重差選別機 

   振動タイプは使用しない。 

(8) 脱臭装置は 24H稼働可能 

(9) T-VOC等電光表示装置の設置 

(10) 床面 １．５％ テーパーとする。 

(11) 手選別環境 

   防音、防塵、etc考慮する。 

(12) 休憩室、他の整備。 

   シャワー室は入れる。 

(13) 高さ → 低く 

   ２４ｍ以下    を条件。 

 

(14) 遮蔽壁：必要に応じて設置。 

 

3.2.2.スケジュール（案）の説明  

(1) 本紙２(4)項資料により３市より説明された。 

(2) ホームページにも UPする。 

(3) 説明会（衛生組合にて）(森口) 

・生活環境調査の説明の内容とする。 

・本協議会では説明する。 

・都市計画決定の説明会は？ 

本会議終了後日程を構築したい。（片山）；要回答事項 

・申請を衛生組合からもらい都市計画申請を東大和市で実施となるので、９月に 

申請をもらってもこれ以降１ケ年程度都市計画申請が必要（早くても来年夏頃 

か？）→ 松本  

・都市計画決定はなくても現施設は解体する。（松本） 

・都市計画決定以前に業者と契約して良いのか？（小川） 

 

・都市計画決定とは：位置の決定のみなので可能であるが 

 具体的な建設内容は詰めて行きたい。平行して具体的な内容を発信したい。 

 

(4) 近隣住民の反対意見の反映については 

・意見として受けます。（森口→松本） 

  ・都市計画決定が否認される事はないのか？（光橋） 

（建設には賛成しておりません） 

 

松本 

小川様のご意見は 

本論と考えます。 
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  ・「０％」ではない。（松本） 

  ・このような状況で本契約を行って良いのか（光橋／小川） 

  ・条件付建築確認へとなる。（否認の場合）（松本） 

   

(5) 建築確認は本当に取れるのか？（町田） 

           （翌年の債務負担行為）   各市毎に議会で承認されている。 

○回建設予算は承認されている、３市との分担金は可決済み。（片山／松本） 

  これを前提に都市計画決定→建設確認（目的の主旨に沿った建物） 

               (整合性の確認が取れれば建設可能) 

     

 

 

        申請 

        （都市計画決定） 

 

 

 

 

 

 

 

 

                          組合 

 

                            

                          東京都 

 

                         OK 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

ここで近隣住民の意見を 

どのように反映し東京都と協議するのか 

本日の参加メンバーは疑問に感じます。 

どのように反映させて戴けるのですか？ 

組合 

東大和市 

手続き 

建築確認 

 

東京都と 

協議 

協議に対する

回答 

縦覧等 

都市計画決定 

東大和市 

建築実施 
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・分担金の中に建設費（新規事業）は含まれているのか？ 

  

                           いる。（三市） 

        従来の費用 

          ＋ 

        新規事業 

 

(6)・解体した後のゴミ処理方法（現有）（町田） 

  ・民間委託先；２年間（プラ関係） 

・ビンカン：調整中    

 

(7) 近隣住民の理解（江尻） 

どのように考えておられますか？ 

・話し合いは続けたいと思います。（松本） 

・本会議の多数の賛成が得られないのに建設は進められるのですね。（森口） 

・１００％賛成は得られないと思いますので Totalで考えたい。（松本） 

(8) スケジュールの提出（田中） 

  詳細スケジュールの提示をして欲しい。；組合；定期的な提示                           

(9) 今後の会議の進め方 

  そもそも論対応についても充分に考慮して戴けないか！！ 

 

次回 Meeting  

 ・光橋さん提示資料討議 

 ・建設に関する資料は提示（新規分） 

 

  ８月６日（土）PM６：３０～ 

 

       サイン 

松本；要回答事項 

 

費用 

内訳 


